

Provincia de Catamarca



CÁMARA DE SENADORES

Mesa General de Entrada y Salida

EXPEDIENTE PARLAMENTARIO

LETRA: F

NUMERO: 289

AÑO: 2025

Iniciador: CÁMARA DE SENADORES.
Senador/es: FERREYRA, Guillermo - Sdor por Departamento Fray Mamerto Esquiú.

Tipo: DECLARACION

Extracto: DECLARAR DE INTERES SOCIAL, EDUCATIVO Y LEGISLATIVO LA TRAYECTORIA
DOCENTE DE, MARIA CRISTINA VELIZ EN RECONOCIMIENTO A SU VALIOSO
APORTE AL SISTEMA EDUCATIVO DEL DEPARTAMENTO FRAY MAMERTO
ESQUIU, CON MOTIVO DE SU JUBILACION.-

Fecha: 6 Nov. 2025

Hora: 08:20:28.746272



San Fernando Del Valle de Catamarca, 3 de noviembre de 2025



SEÑOR: VICEGOBERNADOR Y PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE SENADORES

ING. RUBEN DUSSO

SU DESPACHO:



Tengo el agrado de dirigirme a usted con el objeto de elevar el presente proyecto de Declaración mediante el cual la Cámara de Senadores declara de interés social, educativo y legislativo la trayectoria de la docente María Cristina Veliz quien se ha convertido en ejemplo de entrega y compromiso con la comunidad educativa del departamento Fray Mamerto Esquiú.

Sin otro particular, saludo a usted atentamente. -

Dr. GUILLERMO RAFael FERREyPA
SENADOR PROVINCIAL
DPTO. FRAY M. ESQUIU - CATAMARCA
CÁMARA DE SENADORES



**LA CÁMARA DE SENADORES
DE LA PROVINCIA DE CATAMARCA.**

DECLARA:

ARTÍCULO 1º: Declárase de Interés Social, Educativo y Legislativo la trayectoria docente de, María Cristina Veliz en reconocimiento a su valioso aporte al sistema educativo del Departamento Fray Mamerto Esquiú, con motivo de su jubilación.

ARTÍCULO 2º: Entréguese copia de la presente Declaración a La docente María Cristina Veliz, como testimonio del reconocimiento de esta Honorable Cámara.

ARTÍCULO 3º: De forma.





FUNDAMENTACION

El presente proyecto tiene por objeto rendir homenaje y reconocimiento a la docente María Cristina Véliz, quien, tras más de tres décadas de servicio ininterrumpido en la educación pública, ha culminado su destacada trayectoria al acogerse a los beneficios jubilatorios el 1º de enero de 2025.

María Cristina Véliz dedicó 33 años y 7 meses de su vida profesional a la noble tarea de enseñar, desempeñándose en diferentes instituciones educativas, la Escuela N° 264 de San Antonio, la Escuela N° 366 provincia de La Pampa y, desde diciembre de 1999 hasta su jubilación, en la Escuela N° 265 Fray Mamerto Esquiú, localidad de Piedra Blanca, donde dejó una profunda huella entre sus alumnos, colegas y la comunidad educativa en general.

A lo largo de su trayectoria, la docente Véliz se destacó por su vocación, compromiso y pasión por la enseñanza, especialmente en el proceso de alfabetización inicial, expresando siempre su amor por enseñar a leer y escribir. Su legado se traduce en generaciones de alumnos que aprendieron de su mano no solo contenidos, sino también valores, respeto y trabajo en equipo.

Su ejemplo constituye un reflejo de la entrega que caracteriza a los educadores que entienden la docencia como una verdadera misión. Hoy, ya jubilada, recibe el afecto y gratitud de quienes compartieron con ella aulas, proyectos y sueños, demostrando que el reconocimiento más valioso es el cariño que deja en su comunidad.

En sus palabras, Véliz afirma que, si volviera a empezar, volvería a elegir la docencia, porque entiende que enseñar es transformar vidas. Reconoce también la importancia de que los y las docentes sean valorados por su labor y aconseja a las nuevas generaciones de maestros concentrar su esfuerzo en un solo lugar, para poder brindar lo mejor de sí a cada estudiante.

Fiel defensora de la educación pública, sostiene que esta constituye una herramienta esencial para garantizar la igualdad de oportunidades y evitar que ningún niño o joven vea limitado su derecho a aprender.

Durante su carrera, María Cristina Véliz manifestó un profundo amor por su comunidad y por Fray Mamerto Esquiú, destacando además el acompañamiento, la contención y el



Guillo



diálogo que recibió del municipio durante su gestión, lo que reafirma el valor del trabajo conjunto entre el Estado y la escuela.

Por todo lo expuesto, y considerando su valiosa trayectoria, su compromiso con la educación pública y su ejemplo de vocación, se propone reconocer y homenajear a la docente María Cristina Véliz como un modo de expresar el agradecimiento de toda la comunidad de Fray Mamerto Esquiú hacia quienes dedican su vida a la enseñanza.

Dr. GUILLERMO RAFAEL FERREYRA
SENADOR PROVINCIAL
DPTO. FRAY M. ESQUIÚ - CATAMARCA
CÁMARA DE SENADORES